

ABSTRAK

Asri Oktaviana.. 2023. “Pengaruh *Mastery experiences* dan Lingkungan Keluarga Terhadap Efikasi Diri melalui Minat Belajar Peserta Didik” (Survei pada Peserta Didik kelas XI IPS SMA Negeri 10 Tasikmalaya). Jurusan Pendidikan Ekonomi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya. Dibawah bimbingan Ai Nur Solihat, M.Pd., dan Bakti Widyaningrum, M.Pd.

Penelitian dilatarbelakangi oleh rendahnya efikasi diri peserta didik pada mata pelajaran ekonomi. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *mastery experiences* dan lingkungan keluarga terhadap efikasi diri melalui minat belajar peserta didik. Penelitian termasuk kedalam penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode survei dengan desain *explanatory*. Populasi penelitian seluruh peserta kelas XI IPS yang berjumlah 191 orang. Adapun teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *probability sampling* dengan menggunakan *proportionate stratified random sampling* yang berjumlah 130 orang. Data diperoleh dari penyebaran angket dan analisis menggunakan analisis jalur (*Path Analysis*) dengan bantuan SPSS versi 25. Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Terdapat pengaruh yang signifikan *mastery experiences* terhadap minat belajar dengan nilai signifikansi sebesar 0,000. 2) Tidak terdapat pengaruh yang signifikan lingkungan keluarga terhadap minat belajar dengan nilai signifikansi sebesar 0,652. 3) Terdapat pengaruh yang signifikan *mastery experiences* terhadap efikasi diri dengan nilai signifikansi sebesar 0,024. 4) Tidak terdapat pengaruh yang signifikan lingkungan keluarga terhadap efikasi diri dengan nilai signifikansi sebesar 0,121. 5) Terdapat pengaruh yang signifikan minat belajar terhadap efikasi diri dengan nilai signifikansi sebesar 0,007. 6) Terdapat pengaruh yang signifikan *mastery experiences* terhadap efikasi diri melalui minat belajar dengan nilai t hitung sebesar 3,089. 7) Tidak terdapat pengaruh yang signifikan lingkungan keluarga terhadap efikasi diri melalui minat belajar dengan nilai t hitung sebesar 0,437.

Kata Kunci : Pengalaman Keberhasilan, Lingkungan Keluarga, Efikasi Diri, Minat Belajar.